

# Consideran a Cemex ganadora con Trump

MOISÉS RAMÍREZ

MONTERREY.- Cemex se perfila como una de las empresas mexicanas más beneficiadas con la llegada de Donald Trump a la Presidencia de EU, coincidieron analistas.

La razón, explicaron, deriva del fuerte gasto en infraestructura de 500 mil millones a un billón de dólares que el nuevo Gobierno hará en ese país en un plazo de 10 años, lo que permitirá que ese mercado se convierta en el principal catalizador del crecimiento de la cementera.

De ese mayor gasto en obra, la propuesta de Trump refiere que sólo en gasto en puentes la inversión subirá de 45 mil a 90 mil millones de dólares, en el mismo plazo, y en esa área ven una buena oportunidad de negocio.

Ana Sepúlveda, jefe de análisis de Invex, calculó que los beneficios para Cemex iniciarán a partir de 2018, alcanzando tasas de crecimiento en volúmenes de hasta 10 por ciento en ese mercado.

“Vemos un mayor impacto positivo derivado de una mayor demanda en su volumen de ventas y, por otro lado, el hecho de que estén llegando a capacidad máxima (de producción) les va a permitir la mayor demanda, poder subir precios”, indicó.

Fitch estima también que el crecimiento continuo de los volúmenes de Cemex en EU le permitirán compensar los desafíos enfrentados en México y el riesgo de la depreciación del peso, reduciéndole en una menor palanca financiera.

EU y México le aportan a Cemex 21.43 y 36.6 por ciento de su flujo operativo, según el reporte anual de 2015, el último publicado hasta ahora.